



**Marjorie Mizzi, 22 ans.**

Passionnée d'arts plastiques et de nature, j'ai suivi une licence d'Arts à Montpellier avant de devenir artisan-créatrice pendant plusieurs années.

Je travaille actuellement à l'Entrepôt du Bricolage où j'assure le service après-vente et la communication digitale.

Avec mon compagnon, nous avons acheté une maison au Poulverel l'an dernier, et depuis il me tient à cœur de m'impliquer pleinement dans la vie de ma commune. "Bien Vivre Anduze" veut améliorer la vie des Anduziens tout en respectant l'environnement. Une liste sans parti politique, mais avec une motivation commune, celle de faire avancer les choses ensemble dans l'échange et le partage.